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平成26年度第４回宮城大学食産業学部 

教授会（定例）議事録 

 
 

開催場所  管理棟 大会議室 開催日時 平成26年7月9日（水）13:30～15:30 

 出席者 
 44名／定数47名 
（ファームビジネス学科） 

齋藤(満)教授、大竹教授、小林教授、木村教授、中村(茂)教授、森本教授、岩井准教授、中村(聡)准教

授、須田准教授、川島准教授、日渡准教授、菊地准教授、紺屋講師、斉藤（秀）助教 

（フードビジネス学科） 
石田教授、川村教授、西川教授、三石教授、堀田准教授、都准教授、老川准教授、白川准教授、森田准

教授、毛利准教授、菰田准教授、金内准教授、石川准教授、河西准教授、小島准教授、谷口助教、木下

助教 

（環境システム学科） 
森山教授、富樫教授、岩堀教授、郷古教授、北辻教授、原田(茂)教授、笠原教授、原田(鉱)准教授、神

宮字准教授、千葉准教授、伊吹講師、高橋助教、柳澤助教 

 

〔欠席〕ファーム；井上教授、フード；津志田教授、君塚准教授 

（事務局）羽田副参事、石澤課長補佐、佐藤主幹、岡崎主査 

 議  事  内  容 

 

 

審議事項 
 

 
 
 

 
 

 
報告事項 

 
 

 

 
 

 
 

議事録署名人に学部長，（フード）毛利准教授を指名した。 

 

（１）平成 26 年度第 3 回食産業学部教授会議事録の確認について 

平成 26 年度第 3 回食産業学部教授会議事録については，原案のとおり承認された。 

 

（２）食産業学部附属農場セミナー施設使用の手引について 

 農場長から別添資料１に基づいて，食産業学部附属農場のセミナー施設使用の手引につ

いて説明され，原案のとおり承認された。 

 

（１）人事について 

  学部長から，宮城大学２０周年記念誌編纂に係る特任教員として加藤徹特任教授が７月

１日付けで任用されたことが報告された。 

 

（２）授業料の減免について 

  学生委員長から資料１および別添資料２に基づいて，平成２６年度前期授業料免除申請

者 42 名の審査結果について報告がなされた。 

 

（３）公的資金の適正使用について 

  学部長から資料２に基づいて，国公私立大学を通じた大学教育改革の支援に関する補助

金等の公的資金について，教育研究審議会から適切な執行の依頼があったことが報告 

 された。 

 

（４）全学委員会報告 

  ●学部長会議 

  学部長から資料４に基づいて，宮城大学２０周年記念誌編纂委員に食産業学部から富樫

教授，森田准教授，紺屋講師の３名を推薦したことが報告され，平成２６年度北方領土 
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ゼミナールへの参加手続きについて説明された。また，医学部設置が認可された場合の将

来構想について検討状況の報告がなされた。 

  ●教育研究審議会 

  学部長から資料５に基づいて，教育研究審議会からの学長候補者として西垣学長が推薦

されたことが報告された。また，教員プロフィールの登録状況と教員紹介冊子の作成につ

いて説明され，未登録項目の入力について協力依頼がなされた。 

  ●学務入試委員会 

  石田委員から別添資料３に基づいて，平成 26 年度のＦＤ研修会および同日に開催され

る「教養教育シンポジウム」の内容が報告された。また，笠原委員から資料６に基づいて，

夏のオープンキャンパスの実施内容が説明され、当日の運営について協力依頼がなされ

た。 

  ●キャリア開発センター運営委員会 

  副委員長から資料７に基づいて，全学共通でキャリア開発教育を担当する専任教員の検

討状況について報告された。 

 ●広報委員会 

  中村委員から資料９に基づいて，シーズン広報誌の作成について報告がなされた。 

●共通教育運営員会 

  石田委員から資料１０に基づいて，リメディアル教育および教養教育に関するアンケー

トの実施について報告がなされ，平成 27 年度の共通教育科目および平成 27・28 年度の

カリキュラムの検討スケジュールについて説明された。また，副センター長から新カリキ

ュラムの実施時期や医学部設置認可の際の教養教育の検討状況について報告がなされた。 

  ●総合情報センター運営委員会 

  副センター長から資料１１に基づいて，図書館の改革案について報告され，7 月 16 日

開催の第 4 回委員会において審議予定の平成 26 年度後期からのＳＰＳＳの利用について

情報提供がされた。また，附属農場内で現在ＬＡＮが使用できない施設でのＬＡＮ利用 

 に向けた取組について説明がなされた。 

    

（５）学部委員会報告 

●キャリア開発部会 

部会長から資料１２に基づいて，6 月末までの学部・研究科の就職内定率が報告され， 

いずれも前年同時期を上回る状況であることが説明された。また，未内定者への対応につ

いて，早めの情報提供への協力依頼がなされた。 

 ●入学試験委員会 

 委員長から資料１３に基づいて，編入学試験の実施状況について報告された。また，８

月に実施するアカデミックインターンシップへの対応について協力の依頼がなされた。 

  ●広報委員会 

  委員長から資料１４に基づいて，夏のオープンキャンパスの実施について協力の依頼 

がなされ，１０月に開催される秋のオープンキャンパスについて現在の検討状況の説明 

がなされた。 

  ●予算施設委員会 

  委員長から資料１６に基づいて，２０周年記念誌編纂室の設置について報告がなされ 

た。 

 ●食産業学部１０周年記念誌編集委員会 

  大竹委員から資料１７に基づいて，食産業学部１０周年記念誌の内容について説明が 

なされた。 

 ●実験安全管理委員会 

  委員長から，試薬管理ファイルの期限までの提出依頼がなされた。また，実験室等のカ

ードキー入室権限付与（削除）依頼書の様式変更について説明され，実験ごみの分別につ

いて今後取りまとめの上周知することが報告された。入室権限付与依頼書の様式について
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は，報告された変更点以外にも改善の必要があるという意見があり，全学委員会に要望す

ることとなった。 

 

 

 

議事録署名人       齋藤 満保   印  

 

   毛利 哲    印  

 

 

 

 

 


